

## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

## Les Gabonais de l'étranger: Aaron Boupendza retrouve le chemin du but

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

- · Aaron Boupendza (Ha**tayspor**). Presque deux mois que le compteur du meilleur buteur de SüperLig turque était bloqué à 18 réalisations. Il fallait en effet remonter au 21 février dernier contre Erzurumspor pour voir l'attaquant gabonais trouver le chemin des filets. Mais la période de disette du natif de Moanda a pris fin samedi sur le terrain de Trabzonspor, après un penalty obtenu et transformé (pour le 1-1) dans la dernière minute du temps additionnel (96e).
- Mario Lemina (Fulham). Comme au match aller, il n'y a pas eu de duel de Panthères en Premier League. La faute cette fois à l'absence de Pierre-Eme-

rick Aubameyang, convalescent. Le médian a amplement participé au partage des points obtenu par son équipe sur la pelouse d'Arsenal (1-1). Pas une bonne affaire dans la lutte pour le maintien des Cottagers (18es) qui comptent 5 longueurs de retard sur Burnley (premier non relégable), à huit levées du verdict. Encore moins pour des Gunners (46 points) occupant désormais le 9e rang.

• Denis Bouanga (Saint-**Étienne**). Il n'a rien à se reprocher sur le revers (2-3) concédé in extremis par les Verts au Parc des Princes devant le Paris Saint-Germain. Entré à la pause en remplacement de Kevin Monnet-Paquet, il a d'abord ouvert le score (son 7e but de la saison en Ligue 1) d'une subtile reprise du pied droit (78e), à la

réception d'un centre de Miguel Trauco. Puis a pensé être décisif pour le match nul (sa frappe mal repoussée par Sergio Rico a été transformée par Romain Hamouma) qui aurait confirmé l'embellie d'une ASSE restant sur trois victoires et un match nul. Mais Mauro Icardi a fini par donner la victoire au PSG

• Bruno Ecuele Manga (Di**jon**). La victoire contre l'OGC Nice (2-0) a permis au capitaine dijonnais et ses coéquipiers de stopper une historique série de revers en Ligue 1. Ils ne battront donc pas le record (12 défaites à la suite) qu'ils co-détiennent désormais avec le Cercle Athlétique de Paris. Le succès du DFCO ne changera toutefois rien à l'issue de la saison. Même s'il n'est toujours pas mathématiquement en Ligue 2.



Aaron Boupendza a retrouvé le chemin du but et porté son total à 19 réalisations en SuperLig turque.

## La Tropicale Amissa-Bongo orpheline de Jean-Claude Hérault

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

EAN-CLAUDE Hérault, connu au Gabon depuis une décennie comme directeur de la Tropicale Amissa-Bongo s'est éteint le 13 avril dernier à l'âge de 78 ans, emporté par la Covid-19. Avant d'apporter son expertise à la course gabonaise lancée en 2006 et qui ouvre souvent le calendrier de la saison de l'Union cycliste internationale (UCI), il avait été l'une des chevilles ouvrières du Tour de France dans les années 80 et 90. Au Gabon, de nombreux caravaniers se souviennent de lui, en voiture précédant très souvent le peloton et s'assurant de la sécurité de cette épreuve chaque année, parfaitement secondé par Philippe Crépel, son comptriote et ancien coureur professionnel. Il était considéré comme un avant-gardiste pour sa vision pointue du développement économique du

Le président de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy), Maurice Nazaire Embinga,



Le nom de Jean-Claude Hérault restera à jamais lié à la Tropicale Amissa Bongo.

a rendu hommage à l'illustre disparu. " C'est un sentiment de tristesse qui nous accable tous. Jean-Claude Hérault que j'ai connu depuis plusieurs années, via la Tropicale Amissa-Bongo, était un homme très discipliné. Il a beaucoup travaillé pour cette épreuve qui offre au Gabon une visibilité médiatique positive sans équivalent. Une fois informé de son décès, j'ai adressé des condoléances à sa famille au nom de la fédération ", a-t-il confié.

## JO 2020 : au cœur de l'entretien entre Franck Nguema et le CNOG

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

'ÊME si l'autre sujet des échanges a concerné le projet de loi de l'Organisation nationale antidopage (Onad), entré en vigueur le 1er janvier 2021 et qui a permis au Gabon de se 🖭 conformer au nouveau Code mondial antidopage, ce sont les Jeux olympiques (JO) 2020 qui ont occupé la majeure partie du temps de l'audience accordée au bureau exécutif du Comité national olympique gabonais (CNOG) par le ministre des Sports Franck Nguema, le 16 avril dernier.

Le niveau de préparation de chaque partie, les disciplines et athlètes qualifiés, la composition de la délégation gabonaise et les étapes supplémentaires à franchir jusqu'au coup d'envoi des olympiades de Tokyo ont été évoqués. Pour une collaboration plus étroite entre les deux organes et à j-100 du compte à rebours enclenché par le CNOG. Principal porte-parole de ce dernier, le



Le rendez-vous olympique de Tokyo a fait l'objet de longs échanges entre le ministre des Sports Franck Nguema et son interlocuteur Léon Louis Folquet, président du CNOG.

président Léon Louis Folquet a révélé à son interlocuteur que le Gabon compte déjà six athlètes qualifiés en raison de leur position favorable sur le classement international. Avec en tête d'affiche le taekwondoïste Anthony Obame (médaillé d'argent en 2012 à Londres).

Mais aussi que les championnats d'Afrique à venir, en taekwondo et en judo, sont deux belles opportunités pour obtenir deux qualifiés supplémentaires. Les mieux placés au "ranking" étant évidemment Urgence Mouegha pour la première discipline, et au judoka Luc Manogho.

Pour le reste, des retrouvailles entre le CNOG et le ministre des Sports restent en perspective. En fonction des résultats des compétitions continentales encore au programme et à mesure que se rapprochera l'événement sportif mondial programmé du 23 juillet au 3 août dans l'empire du Soleil